

An alle Frauen und Mädchen!

Es gilt, den armen Kriegsinvaliden zu helfen, welche des Augensichtes, des Gehörs beraubt wurden oder Gliedmassen verloren haben.

Dazu wird im Kriegsfürsorgeamte ein bleibender „Invalidenfond“ gebildet, der diesen schwer verletzten Kriegern ein Hilfsborn sein soll.

Auch wir Frauen wollen mithelfen, das Los dieser braven Kämpfer zu mildern, daher soll ein

„**Frauen-Kronenfond**“
gebildet werden.

Jede Frau und jedes Mädchen, ohne Rücksicht auf Stand, möge
eine Krone
spenden und hat damit der Sache schon geholfen.

Das Komitee für diesen Fonds bittet nun alle Frauen und Mädchen um
eine Krone
für den Kriegsinvalidenfond. Spenden werden dankbarst entgegen-
genommen im Kriegsfürsorgeamt, Wien, IX., Berggasse Nr. 16, und im
Invalidenfond, Wien, III., Löwengasse Nr. 47. In vielen Geschäften
werden Spenden gegen amtliche Bestätigung entgegengenommen.

Für das Damenkomitee:

Gräfin Lili Bellegarde-Pejačević,
Gräfin Nandine Berchtold,
Baronin Anka Bienerth,
Baronin Berta Bolfras,
Baronin Olga Burian,
Prinzessin Rosa Croy,
Baronin Malvine Ferstel,
Baronin Berta Georgi,
Valerie von Landau,
Prinzessin Marie Lobkowitz-Pálffy,

Prinzessin Paula Lobkowitz-Schönborn,
Helene Löbl,
Jenny von Schubert-Soldern,
Anna Thorsch,
Gräfin Gabriele Thun-Lobkowitz,
Fürstin Marie Weikersheim,
Ella Weil,
Berta Weiskirchner,
Marie Wikullil.

Der Vorstand des Kriegsfürsorgeamtes:

LÖBL, FML.